



Regierungsratsbeschluss vom 16. Oktober 2018

Anzug Harald Friedl und Konsorten betreffend Verbesserung der Sicherheit für Velofahrerinnen und Velofahrer in der Inneren Margarethenstrasse

P165360

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Harald Friedl und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

In der Inneren Margarethenstrasse lassen sich einfach und rasch Verbesserungen im Sinne des Anzugs realisieren. An der Kreuzung bei der Markthalle dagegen können Verbesserungen für den Veloverkehr erst in Betracht gezogen werden, wenn diese im grösseren Umfang umgebaut werden muss im Rahmen eines neuen Bahnhofzugangs West.

